

Ma Naissance



La beauté de son père ...voici le sens de mon prénom Zaynab

Parmi les petites maisons de Médine, il y avait une maison étincelante dont la lumière se fondait à la lumière des cieux. Et c'est dans cette maison que je suis née le 5 Jumada 1 de l'an 5 de l'hégire.

J'ai ouvert les yeux et j'ai vu ma mère Fatima azZahra (p), la Maitresse des Mondes (p) me portait dans ses bras avec amour et douceur. Puis, mon père Ali, le Prince des croyants (p), m'a porté et câliné et après m'avoir couvert de tendresse, il récita dans mes petites oreilles l'appel à la prière. Je voyais près de lui (p) les visages radieux de mes frères Al Hassan et Al Hussein (p) qui me regardaient l'air heureux.

Puis, une lumière s'approcha c'était celle de mon grand-père Al Moustafa (pslf). Il m'a pris dans ses bras en me serrant tendrement contre lui, des larmes de douleur coulaient sur son visage lumineux, je sentais sa douleur et sa tristesse et il me fredonnait à l'oreille... Karbala.

Jibril (p) est venu le voir (pslf) et l'a informé que le Très Haut (swt) m'avait appelé Zaynab, il (p) lui révèla que ce prénom est porteur d'épreuves divines et que beaucoup d'événements l'attendent ainsi que le malheur et l'affliction".

J'ai grandi dans la ville du Prophète Mohammed (pslf) et ma mère Tatima (p) m'a éduqué dans l'Amour d'Allah et dans la foi.

Elle m'a appris comment accéder au paradis par ses plus grandes portes.

Elle m'a appris à prier en remerciant Dieu pour ce qu'Il nous a accordé.

Elle m'a appris à l'invoquer dans la difficulté et l'aisance.

Elle m'a appris à m'accrocher très fort au Livre Sacré, le Coran.

Elle m'a appris la pudeur et la beauté du hijab.

Quant à mon père Ali, le premier croyant (p), le Prince des Croyants:

Il m'a appris le courage et la résistance face aux ennemis d'Allah

Il m'a appris à être juste et équitable envers les autres

Il m'a appris à faire le bien

Il m'a appris l'amour du savoir et tout ce qu'il a appris de mon grand-père Al Moustapha (pslf) il me l'a enseigné.

Mes deux frères bien-aimés Al Hassan et Al Hussein (p) sont pour moi les modèles de la bienveillance, de l'amour et de la confiance, ils sont plus précieux pour moi que ma propre vie. Ils m'ont tant aimé et protégé. Je me souviens que lorsque je dormais mon frère Al Hussein (p) restait près de moi pour me protéger des rayons du soleil avec son petit corps béni.

Nous nous aimions et nous nous respections tous tellement.

Ceci est un bout de mon histoire...Zaynab